
Pièces 3 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 84623581

Prix 1 670 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé sur l'un des plus prestigieux boulevards de neuilly, face au bois de boulogne,

appartement 3 pièces de 97,5 m² offrant des vues Dégagées sur le bois. Ce bien

comprend  une  entré,  un  séjour  orienté  plein  sud  ouvrant  sur  un  balcon,  une

chambre  spacieuse  avec  sa  salle  de  bains  attenante,  une  cuisine  indépendante

meublé  et  équipé,  des  wc  séparés  et  de  nombreux  rangements.  Ce  bien  est

complété  par  une  cave  et  un  box.  Bien  rare  à  la  commercialisation  -  lumineux  et

ensoleillé  -  plan modulable (possibilité de créer une deuxième chambre à la place

de l'actuelle cuisine) - environnement dans la ...

This  97.5m²  (1,044  sq  ft)  apartment  with  1  or  2  bedrooms  is  located  on  one  of

Neuilly's  most  prestigious  boulevards,  facing  the  Bois  de  Boulogne  and  offering

unobstructed  views  of  the  park.Comprising  an  entrance  hall,  south-facing  living

room opening onto a balcony, spacious bedroom with en-suite bathroom, separate

fitted  and  equipped  kitchen,  separate  toilet,  and  plenty  of  storage  space.The

property  also  comes  with  a  cellar  and  a  lock-up  garage.Rare  property  on  the

market - Bright and sunny - Modular layout (possibility to create a second bedroom

in place of the current kitchen) - Leafy ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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